 Découvrez notre gamme de bambous, un matériau naturel idéal pour vos projets de décoration et de structures.


- **Esthétisme** : Offrant une beauté naturelle, il ajoute une touche élégante à vos créations, qu'il s'agisse de décoration intérieure ou d'agès.
- **Robustesse** : Sélectionnés pour leur maturité et leur droiture, ces bambous d'origine française sont parfaits pour des structures nécessitant solidité et stabilité.
- **Durabilité** : Résistants aux intempéries, ils sont conçus pour durer longtemps avec peu d'entretien.
- **Polyvalence** : Disponibles en différentes espèces et diamètres, ils s'adaptent à une large variété de projets, du mobilier aux structures extérieures.

Le bambou est la solution idéale pour allier esthétique, performance et respect de l'environnement dans vos créations.



Références	Dimensions
Ac-BAM-3/5-200-2	ø 3-5 cm L 200 cm
AC-BAM-3/5-300-3	ø 3-5 cm L 300 cm
AC-BAM-6/7-200-2	ø 6-7 cm L 200 cm
AC-BAM-6/7-300-3	ø 6-7 cm L 300 cm
AC-BAM-6/7-400-4	ø 6-7 cm L 400 cm
AC-BAM-6/7-500-5	ø 6-7 cm L 500 cm
AC-BAM-6/7-600-6	ø 6-7 cm L 600 cm
AC-BAM-6/7-700-7	ø 6-7cm L 700 cm
AC-BAM-7/9-200-2	ø7-9 cm L 200 cm
AC-BAM-7/9-300-3	ø 7-9 cm L 300 cm
AC-BAM-7/9-400-4	ø 7-9 cm L 400 cm
AC-BAM-7/9-500-5	ø 7-9 cm L 500 cm
AC-BAM-7/9-600-6	ø 7-9 cm L 600 cm
AC-BAM-7/9-700-7	ø 7-9 cm L 700 cm



 Discover our range of bamboo, a natural material ideal for your decoration and structure projects.

- **Aesthetics:** Offering natural beauty, it adds an elegant touch to your creations, whether for interior decoration or outdoor structures.
- **Strength:** Selected for their maturity and straightness, these French-sourced bamboos are perfect for structures that require solidity and stability.
- **Durability:** Weather-resistant, they are designed to last a long time with minimal maintenance.
- **Versatility:** Available in various species and diameters, they adapt to a wide range of projects, from furniture to outdoor structures.

Bamboo is the perfect solution to combine aesthetics, performance, and environmental respect in your creations.



Références	Dimensions
Ac-BAM-3/5-200-2	ø 3-5 cm L 200 cm
AC-BAM-3/5-300-3	ø 3-5 cm L 300 cm
AC-BAM-6/7-200-2	ø 6-7 cm L 200 cm
AC-BAM-6/7-300-3	ø 6-7 cm L 300 cm
AC-BAM-6/7-400-4	ø 6-7 cm L 400 cm
AC-BAM-6/7-500-5	ø 6-7 cm L 500 cm
AC-BAM-6/7-600-6	ø 6-7 cm L 600 cm
AC-BAM-6/7-700-7	ø 6-7cm L 700 cm
AC-BAM-7/9-200-2	ø7-9 cm L 200 cm
AC-BAM-7/9-300-3	ø 7-9 cm L 300 cm
AC-BAM-7/9-400-4	ø 7-9 cm L 400 cm
AC-BAM-7/9-500-5	ø 7-9 cm L 500 cm
AC-BAM-7/9-600-6	ø 7-9 cm L 600 cm
AC-BAM-7/9-700-7	ø 7-9 cm L 700 cm